

NADPZ NEWLETTER



2023年の女性の日を祝う

毎年、ムババラ、チカンタ、ペンバ地域の女性会員たちは、3月8日の女性の日を祝い、女性が開発プロセスの一部であるという声明を発する機会として一堂に集まります。

今年は200人以上の女性がムババラのプロジェクトサイトまで行進し、彼女たちの団結だけでなく、開発への力強さと情熱を示しました。

女性たち一体となって、エネルギーに満ちてプロジェクトサイトに向かって行進し、彼女たちが過去18年間歌い続けてきた自然農法賛美の歌「クンベレ クンベレ、ムンシ ムンシ ペーパー！」を歌いました。この歌は、彼女たちが決して後ろを振り向かず、前進し続けるという彼女たちの決意と未来計画を単純に強調しています。これは単純に「私たちは前進し続け、決して後戻りしない！」という意味です。

プロジェクトが始まって18年、この女性グループは今でもコミュニティや聞いている人々に向けて、彼女たちは自然農法を信じており、女性こそがコミュニティで人生を変える鍵であると訴えています。

ザンビア自然農法開発計画（NADPZ）は、すべての形態の差別、暴力、公的および私的な領域での女性と少女に対する有害な慣行を終結させることにより、ジェンダー平等を達成することを目指すSDG 5の達成を目標としています。それはまた、すべてのレベルにおける政治的および経済的意思決定における女性の参加と平等なリーダーシップの機会を求めています。



Engaging Farmers in food growth

Expanding Natural Agriculture

Training the farmers

Educating Farmers in Natural Agriculture

Entrepreneurship

Building food centred business around Natural Agriculture ingredients.



マウオフア・コミュニティ スクールに新教室

8年前の2015年8月、アラン今井氏と秀明の青年たちはプロジェクトの15周年を祝うためにザンビアを訪れ、ペンバ地区のプロジェクトサイトでマウオフア・コミュニティスクールの最初の2つの教室を正式にオープンしました。このプロジェクトは、次世代の農民を教育することを目指しており、基本的な科目の指導だけでなく、カリキュラムの一部として自然農法のような課外活動にも焦点を当てて来ました。

昨年のニュースレターでは、親教師協会とペンバ女性農民組合が新教室のためのレンガを作っている様子を紹介致しましたが、インターナショナルな秀明の友人たちからの援助を得まして、新しい教室が現実となり、今では屋根がつき、仕上げの作業が行われ、今年の8月に正式に竣工する予定です。

2019年から2021年のCOVIDによるパンデミックは世界の教育システムに大打撃を与え、新型コロナウイルスの感染拡大から公衆を守るために学校が閉鎖され、多くの生徒が家に留まることを余儀なくされました。それでもなお、私たちの学校は成長し続け、現在120名の生徒が在籍しています。2015年に入学した最初の生徒たちは、建設中の新教室である5年生と6年生の教室に進級しようとしています。現在学校には4名の教師がおり、政府の支援を得て、近く学校とその教職員を管理・運営する校長先生が就任する予定です。

今では教師が増え、コミュニティのパートタイムの教師も増えてきましたので、生徒と教師が管理する自然農法のガーデンを拡大する計画が進行中です。また、美術のクラスを増やし、陸上競技、サッカー、ネットボールを含むスポーツプログラムを追加する計画もあります。

教室が増えたことで、今やコミュニティの新たな生徒たちも入学する機会を持つことができ、学校は成長を続け、いつの日か初等教育と中等教育を兼ね備えた学校になることが出来るでしょう。これにより、卒業生はさまざまな分野で大学に進学し、コミュニティの発展に貢献することが出来るよう願っています。

私たちはマウオフア・コミュニティスクールの成長を楽しみにしており、それが子供達の心を形成し、より良い未来を作り出す手段となることを期待しています。



Duis eget interdum
ipsum. Praesent



自然農法の拡大 - 新たな地域、ムンブワ自然農法メンバーからの大歓迎

毎年、NADPZは、ザンビアの他のコミュニティから、ムババラ、ペンバ、チカンタのコミュニティで確立された自然農法プログラムについて学びたいという要望を受け続けています。自然農法のメッセージは、口コミや私たちの年間イベント、例えば自然農業ショーなどを通じて広まっています。地元コミュニティのリーダーたち、つまり村長、酋長、地元農業普及員、地区コミッショナー、地元の議員などによるサポートと推奨が、コミュニティの関心を高め、プロジェクトの拡大の機会を提供してくれています。



昨年7月には、プロジェクトマネージャーと自然農法の訓練チームがザンビア中部州のムンブワ地区女性組合を訪れ、9つの農民クラブから参加した109名の新しいデモ農家を訓練しました。今年4月、私たちは彼女らの招待を受け、中部州を訪問、女性グループとその支援パートナーに会う機会を持ちました。

私たちはとても暖かく熱烈な歓迎を受け、地区コミッショナーのハクンブ夫人と女性支援プログラム・コーディネーターのルド・チンゴベ夫人も私たちを迎えてくれました。

小さな農業ショーがアラン今井氏を讃えて企画され、女性たちは、季節野菜の乾燥品や、彼女たちのトウモロコシの種子、他の農産物の種子、他の農産物の展示をしております。

私たちはムンブワ地区女性組合との活動を開始し、自然農法の知識と経験を拡大することを楽しみにしています。

彼女らはとても喜んで、活動を開始する準備はできています。私たちは、これからのプロジェクトが楽しみです。





秀明ファミリーの皆さんへ
私たちのプロジェクトサイトは皆さんを歓迎する
準備ができています！

今年は、2025年8月に開催されるプロジェクトの20周年記念の準備を開始します。私たちは、20周年記念自然農法ショーに参加し、素晴らしい文化交流の機会を持つ、新たな秀明青年グループの皆さんとお会いできるのを楽しみにしています。

イベント期間中は、美しいプロジェクトサイトに滞在し、女性会員とプロジェクトサイトのスタッフが素晴らしい食事とおもてなしで、この場所を我が家のように感じていただけるようお世話させていただきます。

あなたたちは地元の料理を食べ、すべての文化のおよびスポーツ活動に参加する機会があります。そして何よりも、あなたたちの文化を経験することを楽しみにしています。感動的な太鼓の音を聞くこと、以前あなたたちが準備してくれた日本のカレーを食べるのも楽しみです。エキサイティングなスポーツ競技や綱引きも楽しみにしています。

何よりも、浄霊を受け取り、あなたたちのポジティブなエネルギーと経験を私たちに共有してくれることを楽しみにしています。

NADPZ、ムババラ、ペンバ、チカンタ、そして今ではムンブワの自然農法農民たちとマウオファ・コミュニティスクールの子供たちと教師たちは、皆さんをザンビアに歓迎するのを楽しみにしています！

"2025年を楽しみにしています！"

